

Avenue Monkland, R. T. Smith & Co., \$246.

Rue Valmont, A. T. A. Chagnon, \$526.11.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que les montants de pourcentage ci-dessus mentionnés soient retournés aux contracteurs.

7.—Soumis un rapport du Surintendant du parc Mont-Royal, déclarant ne pouvoir recommander de payer le compte réclamé par monsieur Quinlan, en rapport avec des travaux de construction à l'observatoire de la montagne.

Résolu: D'informer monsieur Quinlan que le Bureau ne peut recommander le paiement dudit compte.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 22 août 1912, a.m.

M. Dupuis, président; MM. Lachapelle & Godfrey.

1.—Une délégation composée du Révérend Monsieur Norton, Recteur de la cathédrale Christ Church, du Révérend Dr. Sparling, Recteur de l'église méthodiste Saint-Jacques et de MM. Carson et A. O. Dawson, se présente devant le Bureau et demande que leur église soit exemptée de la taxe d'eau. Cette question est mise à l'étude.

2.—Monsieur Chapleau, gérant de la Compagnie Foncière Suburbaine, se présente devant le Bureau et déclare, en réponse aux allégués qui ont été faits au Bureau concernant la fourniture de l'eau à Guybourg, que sa compagnie est en mesure de répondre à ces objections, et que les retards ont été causés par suite du fait que les contracteurs de la Ville ont brisé des tuyaux appartenant à cette Compagnie.

3.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour l'installation d'un système frigorifique au Marché Bonsecours, et pour la construction d'une addition au Marché St. Jacques. Les soumissions suivantes sont ouvertes, en présence des parties intéressées:

SYSTEME FRIGORIFIQUE.

	Chèque de dépôt
Kent Company, Limited	\$1,910
Linde Canadian Refrigerating Co., Ltd	2,707
Linde British Refrigerating Co., Ltd	1,950

ADDITION AU MARCHÉ ST-JACQUES

T. Girard	1,080.00
J. B. Gratton, Ltée	1,127.50
L. Langevin	1,000.00
F. X. Allard	1,118.10

Les soumissions reçues pour le système frigorifique sont référées au Surintendant des Marchés et à l'architecte Chas. Bishop pour rapport conjoint, et celles reçues pour l'addition au Marché St-Jacques sont référées au Surintendant des Marchés et à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

Les chèques de dépôt ci-dessus mentionnés sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité.

En rapport avec les soumissions ci-dessus, soumise une communication du Gérant de la Banque de Montréal, transmettant un chèque de dépôt de la "Vilter Manufacturing Company", pour être annexé à une soumission de cette compagnie.

Résolu: De retourner ledit chèque de dépôt à la Banque de Montréal, vu que la Compagnie ci-dessus mentionnée n'a pas produit de soumission.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

Monkland Avenue, R. T. Smith & Co., \$246.

Valmont street, A. T. A. Chagnon, \$526.11

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the percentages above mentioned be refunded to the contractors.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Mount Royal Park, stating that he cannot recommend the payment of the amount claimed by Mr. Quinlan, in connection with the construction works on look-out, mount Royal

Resolved: To inform Mr. Quinlan that the Board cannot recommend the payment of said account.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 22nd August 1912, a.m.

Present: Mr. Dupuis, in the chair, and Messrs Lachapelle and Godfrey.

1.—A delegation composed of Revd. Mr. Norton, Rector of Christ Church Cathedral, Revd. Dr. Sparkling, Rector of St-James Methodist Church, and Messrs Carson and A. O. Dawson, appeared before the Board and asked that their church be exempted from the water tax.

Consideration deferred.

2.—Mr. Chapleau, Manager of the Suburban Land Company, appeared before the Board and stated, in reply to the statements made to the Board concerning the supply of water to Guybourg, that his company was in position to refute these statements, and that the delay was due to the fact that the City's contractors had broken the pipes belonging to the Company.

3.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the installation of a refrigerating plant for Bonsecours Market and for the installation of an extension to the St. James Market.

The following tenders were opened, in presence of interested parties:

REFRIGERATING PLANT.

Kent Company, Limited,	\$1,910
Linde Canadian Refrigerating Co., Ltd	2,707
Linde British Refrigerating Co., Ltd	1,950

EXTENSION TO ST. JAMES MARKET.

T. Girard	1,080.00
J. B. Gratton, Ltée	1,127.50
L. Langevin	1,000.00
F. X. Allard	1,118.10

The tenders received for the refrigerating plant were referred to the Superintendent of Markets and to Chas. Bishop, architect, for a joint report, and those received for the extension to St. James Market were referred to the Superintendent of Markets and to the Chief Engineer for a report. The above mentioned cheques were deposited with the City Treasurer.

In connection with the above tenders, submitted a communication from the Manager of the Bank of Montreal, transmitting a deposit cheque from the Vilter Manufacturing Company to be annexed to a tender made by said company.

Resolved: To return the said deposit cheque to the Bank of Montreal as the above mentioned company had not submitted any tender.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.